
Президент  Кыргызстана
считает, что депутаты выбрали
себе достойного спикера
«Я очень рад, что сегодня депутаты избрали достойного спикера,
депутаты  оказали  вам  свое  доверие,  отдав  свои  голоса.  Я
надеюсь, что их такая поддержка будет оказываться вам и в
будущем для того, чтобы парламент мог полноценно работать над
законопроектами, которые нужны обществу и будут способствовать
улучшению жизни людей» -, сказал президент К.Бакиев новому
спикеру парламента Марату Султанову. Глава государства выразил
надежду на то, что «парламент во главе с вами будет вести
совместную  плодотворную  работу  с  другими  ветвями  власти».
К.Бакиев  поздравил  М.  Султанова  с  избранием  его  на  пост
торага, отметив, что депутаты выбрали себе достойного спикера,
который не делит народ на северян и южан.

В то же время он отметил, что “к сожалению, сегодня и министры
стоят  одной  ногой  в  политике,  а  другой  в  производстве”,
затрагивая вопрос политизированности ветвей власти.

Президент выразил надежду, что М. Султанов и Жогорку Кенеш
республики  оправдают  оказанное  им  доверие  народа  и  будет
движение вперед.

М. Султанов отметил, что приоритет в работе Жогорку Кенеша
Кыргызстана будет отдан экономическим и социальным вопросам.

“Будет конечно и оппонирование, но этого не надо бояться, так
как это нормальный процесс. Мы должны начать реформы, чтобы
народ поверил в нас. Я также хочу, чтобы вы постарались, чтобы
все ветви власти нашли общий язык”, — отметил новоявленный
спикер.
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